
 

ПРОТОКОЛ № 8 

заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам 

и имуществу по вопросам: 

1.  О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2021 № 51-VII ДГ 

«О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов». 

2.  Об исполнении бюджета городского округа город Сургут Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры за 2021 год. 

3.  О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2009 № 618-IV ДГ 

«О социальных выплатах муниципальным служащим и лицам, исполняющим 

обязанности по техническому обеспечению деятельности органов местного 

самоуправления города».  

4.  О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2009 № 618-IV ДГ 

«О социальных выплатах муниципальным служащим и лицам, исполняющим 

обязанности по техническому обеспечению деятельности органов местного 

самоуправления города».  

5.  О внесении изменения в решение Думы города от 22.12.2021 № 52-VII ДГ 

«О Положении об оплате труда лиц, не замещающих должности 

муниципальной службы и исполняющих обязанности по техническому 

обеспечению деятельности органов местного самоуправления городского 

округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры». 

6.  О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2023 год 

и плановый период 2024 – 2025 годов.  

7.  Об условиях приватизации муниципального имущества (встроенное 

нежилое помещение, расположенное по адресу: Ханты-Мансийский 

автономный округ – Югра, город Сургут, улица Пушкина, дом 22). 

8.  О пересмотре (изменении) системы оплаты труда тренерского состава,  

а также специалистов по работе с подростками и молодёжью в целях 

увеличения. 

9.  Об индексации стоимости школьного питания в 2022 году и рассмотрении 

вариантов индексации стоимости школьного питания с учётом изменения 

индексов-дефляторов.  

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

23.05.2022 

14.30 

 

Присутствовали:  

члены постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутаты Думы города – 5: 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1, 
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заместитель Председателя Думы города, 

заместитель председателей постоянных 

комитетов Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу; по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 

Болотов В.Н.  – по избирательному округу № 6 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14, 

Председатель Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу    

Синенко Д.В. – по избирательному округу № 15, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу    

Барсов Е.В. – по избирательному округу № 17 

депутаты Думы города – 2: 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

Нечепуренко Д.С. – по избирательному округу № 21,  

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной политике 

 

Список присутствующих прилагается 

 

Председательствующий: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 22.12.2021 № 51-VII ДГ «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 

ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМ-

НОГО ОКРУГА – ЮГРЫ НА 2022 ГОД И ПЛАНОВЫЙ 

ПЕРИОД 2023 – 2024 ГОДОВ» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала о планируемых изменениях в бюджет 

города на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов.   

  

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Проинформировал о том, что рассматриваемый проект 

решения прошёл согласование в аппарате Думы  

без замечаний. Дополнительно поступила таблица поправок 
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Администрации города. Поправки отработаны и согласованы. 

Имеется заключение Контрольно-счетной палаты города.    

 

ВЫСТУПИЛ: Жуков В.И. – Председатель Контрольно-счетной палаты 

города 

 

 Представил заключение Контрольно-счетной палаты города 

на проект решения.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Обратил внимание на то, что на изготовление брендовой 

продукции в рамках проекта «Сделано в Сургуте» исключены 

денежные средства в связи с геополитической обстановкой  

в целях обеспечения иных приоритетных расходов. Отметил, 

что фактически прекращается работа в этом направлении.  

Попросил подготовить позицию Администрацию города  

по проекту «Сделано в Сургуте» с оценкой количества 

средств, потраченных на данный проект за последние 10 лет.  

 

В обсуждении вопроса о необходимости приобретения 

лицензий «Интеллект» для объектов фотовидеофиксации  

с обзорными видеокамерами и объектов по линии охраны 

общественного порядка приняли участие Болотов В.Н., 

Павленко В.А., Новикова М.А.   

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Отметил, что: 

1) обращаться за финансированием из местного бюджета для 

развития системы АПК «Безопасный город» необходимо 

только после того, как исчерпаны все возможности для 

получения окружного финансирования; 

2)  ранее были прецеденты, когда после длительной 

переписки было получено финансирование, в связи с этим 

хотелось бы понимание того, что соответствующие службы 

максимально используют эти возможности и только после 

этого обращаются за финансированием из местного бюджета.    

 Обратился с просьбой подготовить до депутатских слушаний 

26.05.2022 информацию о том, когда, к кому обращались  

за выделением финансирования и на какую сумму. Возможно 

Дума города окажет поддержку в этом вопросе.  

 

ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – директор департамента финансов 

Администрации города 



4 

 

 

 

 

 Отметила, что: 

1)  за счёт окружных средств город получает финансирование 

только на развитие системы, на её содержание 

финансирование не выделяется, поскольку в округе считают, 

что это полномочие муниципалитета по содержанию 

имущества в рамках организации дорожной деятельности  

и охраны общественного порядка; 

2) в последний год обращений в округ не было, поскольку нет 

такого направления расходов в государственных программах 

и позиция округа в этом вопросе выработана.   

 

 ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Попросил представить пояснительную записку по этому 

вопросу для рассмотрения на профильном комитете  

и формирования позиции Думы города. Возможно Дума 

города обратится в округ с просьбой, чтобы такая строка 

расходов появилась.   

        

ВЫСТУПИЛ: Нечепуренко Д.С. – депутат Думы города  

  

 Обратил внимание на то, что в посёлках, в том числе 

Дорожный, Таёжный, нет медицинских пунктов, дошкольных 

образовательных учреждений и весь поток граждан ездит  

в город, при этом транспортная инфраструктура неразвита 

(ездит малый класс автобусов, действует нерегулируемый 

тариф стоимости проезда). Отметил, что простой способ 

решить вопрос – это увеличить количество автобусов  

на маршруте № 110, имеющих большой класс,  

и позволяющих вместить большее количество людей. 

Обратился с просьбой учесть этот момент при следующей 

корректировке бюджета города. 

 Отметил, что также об этой проблеме письменно 

проинформирует Администрацию города.  

 

 В обсуждении механизма и необходимости казначейского 

сопровождения целевых средств по муниципальным 

контрактам по поставке на сумму свыше 100 млн рублей 

приняли участие Болотов В.Н., Новикова М.А.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Высказал мнение о том, что, когда вопрос касается 

авансирования казначейское сопровождение логично,  
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в остальных случаях возникает ситуация, когда для человека 

вводятся дополнительные контрольные функции, при этом  

он из бюджета города ещё ничего не получил. Отметил, что  

в настоящее время количество желающих заключать 

муниципальные контракты сокращается из-за рисков 

инфляционной составляющей и на данной стадии создаётся 

ещё один барьер.  

 Предложил постепенно отрабатывать данный механизм, 

начав применять его при авансировании, приспособиться  

к работе, а потом решать – вводить ли данный механизм 

дальше.       

 

ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – директор департамента финансов 

Администрации города 

 

 Отметила, что контрактов свыше 100 млн рублей до конца 

года не предполагается. Данная норма вводится пробно,  

в том числе для подготовки всей остальной исполнительной 

документации. Дополнила, что округ обязывает использовать 

подобный механизм.     

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Отметил, что будет голосовать против внесения данных 

изменений.   

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения в целом с учётом согласованных поправок.  

  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета  

 

 Предложил к вопросу об исключении из проекта решения 

Думы города «О внесении изменений в решение Думы города 

от 22.12.2021 № 51-VII ДГ «О бюджете городского округа 

Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры на 

2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов» пункта 5, 

касающегося дополнения решения Думы города частью 241 
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(казначейское сопровождение целевых средств, 

предоставляемых из бюджета города), вернуться  

на депутатских слушаниях после проработки вопроса 

Администрацией города.  

  (согласились)        

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения в целом с учётом согласованных поправок.  

 

II. СЛУШАЛИ: ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

ГОРОД СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМ-

НОГО ОКРУГА – ЮГРЫ ЗА 2021 ГОД 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что проект решения Думы города прошёл 

согласование в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

заключение Контрольно-счетной палаты города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Жуков В.И. – Председатель Контрольно-счетной палаты 

города 

 

 Представил заключение Контрольно-счетной палаты города 

на проект решения.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Попросил уточнить, проводился ли анализ, из-за чего 

произошёл рост налога на совокупный доход.  

Отметил, что количество субъектов налогоплательщиков 

сокращается, остаётся один вопрос – это крупный бизнес 

дробится на мелкий и по существу переходит в систему 

упрощённого налогообложения.       

 

ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – директор департамента финансов 

Администрации города 
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 Пояснила, что анализ того, дробится ли крупный бизнес  

на мелкий не проводился, поскольку администратором 

является налоговая инспекция.     

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Уточнил, может ли Администрация города запросить такую 

информацию в налоговой инспекции.   

 

ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – директор департамента финансов 

Администрации города 

 

 Отметила, что: 

1) частичное перетекание налогоплательщиков связано с тем, 

что увеличился лимит отнесения к субъектам, которые могут 

перейти на совокупный доход (было 150 млн – стало 200 млн). 

По данным, которые даёт администратор, наблюдается рост 

количества субъектов и в этой связи рост налога  

на совокупный доход; 

2)  по итогам I квартала также наблюдается превышение 

плановых назначений по налогу на совокупный доход.     

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 07.10.2009 № 618-IV ДГ «О СОЦИАЛЬНЫХ ВЫПЛАТАХ 

МУНИЦИПАЛЬНЫМ СЛУЖАЩИМ И ЛИЦАМ, 

ИСПОЛНЯЮЩИМ ОБЯЗАННОСТИ ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ 

ОБЕСПЕЧЕНИЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДА» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 
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Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.   

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города.  

  

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 07.10.2009 № 618-IV ДГ «О СОЦИАЛЬНЫХ ВЫПЛАТАХ 

МУНИЦИПАЛЬНЫМ СЛУЖАЩИМ И ЛИЦАМ, 

ИСПОЛНЯЮЩИМ ОБЯЗАННОСТИ ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ 

ОБЕСПЕЧЕНИЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДА» 

 

   Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города  

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.    

 

В ходе обсуждения проекта решения было отмечено, что  

на увеличение единовременной выплаты на оздоровление 

работников необходим дополнительный объём средств  

в размере 42 млн рублей в год.  

 

ВЫСТУПИЛ: Нечепуренко Д.С. – депутат Думы города  

 

Отметил, что поддерживает и с пониманием относится к тому, 

чтобы увеличить социальные выплаты муниципальным 

служащим, но одновременно с этим акцентировал  
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внимание на необходимости расширения транспортной 

инфраструктуры для жителей посёлков.     

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

 Предложил депутату Нечепуренко Д.С. внести этот вопрос  

на рассмотрение постоянного комитета Думы города  

по городскому хозяйству и перспективному развитию города, 

поскольку в настоящее время нет понимания о необходимом 

количестве средств, графике движения и так далее. 

 Отметил, что основная проблема не в посёлках, а в дачном 

массиве, который фактически стал частью города. Это 

многокомпонентный вопрос, который необходимо обсуждать.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Поддержал предложение депутата Болотова В.Н.  

Сообщил, что рассматриваемый проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города. Администрацией города дополнительно направлена 

таблица поправок, касающихся юридической техники. 

Поправки отработаны и согласованы.  

  

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.  

 

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 22.12.2021 № 52-VII ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ ОБ ОПЛАТЕ 

ТРУДА ЛИЦ, НЕ ЗАМЕЩАЮЩИХ ДОЛЖНОСТИ 

МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ И ИСПОЛНЯЮЩИХ 

ОБЯЗАННОСТИ ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ ОБЕСПЕЧЕНИЮ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – 

ЮГРЫ» 
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Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города   

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.    

   

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города. 

  

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.   

 

VI. СЛУШАЛИ:  О ПРОГНОЗНОМ ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИ-

ПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА НА 2023 ГОД И ПЛАНОВЫЙ 

ПЕРИОД 2024 – 2025 ГОДОВ 

 

Докладывал Шаров В.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения согласован  

в аппарате Думы города, подготовлена информация. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города.  

 

В ходе обсуждения проекта решения было отмечено, что 

решение о том, в какие хозяйственные общества (АО, ООО 

или муниципальное учреждение) будут преобразованы 
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СГМУЭП «Горсвет», СГМУП «Сургутский хлебозавод», 

СГМУП «Комбинат школьного питания» и решение  

о их дальнейшей судьбе на данный момент не приняты.    

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Отметил, что ранее были изменения в нормативные акты, 

касающиеся полномочия Думы города по контролю  

за продажей долей в хозяйственных обществах акционерного 

капитала. Попросил аппарат Думы города уточнить  

до депутатских слушаний, по-прежнему ли Дума города 

контролирует этот вопрос или это полномочие 

Администрации города.      

 

ВЫСТУПИЛА: Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы города 

 

Пояснила, что этот вопрос является полномочием Думы 

города, дополнительно данная информация будет уточнена.   

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Поинтересовался, когда Администрация города приступит  

к обсуждению дальнейшей судьбы хозяйственных обществ.  

 

ВЫСТУПИЛ: Шаров В.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

  Пояснил, что по СГМУЭП «Горсвет» имеется альтернативное 

предложение – концессия, в настоящее время идёт активное 

обсуждение и решение по 2023 году будет принято не ранее 

конца текущего года.    

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

  Попросил уточнить, почему в плане приватизации нет 

СГМУП «ГТС», СГМУП «ДОРРЕМТЕХ», имеющих такую 

же организационную форму.   

 

ВЫСТУПИЛ: Шаров В.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 
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  Пояснил, что СГМУП «ГТС» не осуществляет деятельность 

на конкурентом рынке, а также его деятельность 

соответствует вопросу местного значения.           

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Предложил пригласить в июне на заседание постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу на рассмотрение вопроса о работе 

муниципальных унитарных предприятий  руководителей этих 

предприятий, чтобы они озвучили согласованную  

с Администрацией города позицию относительно 

стратегического видения развития этих предприятий  

(в будущем обществ). 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: 1.  Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 2.  Администрации города до заседания постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу в июне 2022 года предоставить информацию  

в части итогов финансово-хозяйственной деятельности 

хозяйственных обществ со 100 % долей муниципального 

образования в уставном капитале за 2021 год.   

 3.  Администрации города пригласить на рассмотрение  

в июне 2022 года вопроса о работе муниципальных 

унитарных предприятий города за 2021 год руководителей  

муниципальных унитарных предприятий, а также 

руководителей хозяйственных обществ со 100 % долей 

муниципального образования в уставном капитале.  

 

VII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, 

РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ: ХАНТЫ-

МАНСИЙСКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА, ГОРОД 

СУРГУТ, УЛИЦА ПУШКИНА, ДОМ 22) 
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Докладывал Шаров В.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 9-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

  

VIII. СЛУШАЛИ: О ПЕРЕСМОТРЕ (ИЗМЕНЕНИИ) СИСТЕМЫ ОПЛАТЫ 

ТРУДА ТРЕНЕРСКОГО СОСТАВА, А ТАКЖЕ 

СПЕЦИАЛИСТОВ ПО РАБОТЕ С ПОДРОСТКАМИ  

И МОЛОДЁЖЬЮ В ЦЕЛЯХ УВЕЛИЧЕНИЯ 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

В отношении разработки положения об оплате труда 

тренерского состава отметил, что нормативных ограничений 

на разработку положения нет.    

 

ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – директор департамента финансов 

Администрации города 
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  Напомнила, что в настоящее время учреждения работают  

в системе спортивной подготовки, с 01.01.2023 переходят  

в систему дополнительного образования – это другая сфера  

и иные требования, в том числе количество часов нагрузки  

в неделю.  

  Отметила: 

  1)  на примере специалистов по работе с подростками  

и молодёжью, где не было сложностей, поэтому всё было 

выполнено к текущей дате; 

  2)  что ранее на цифрах было доказано, что в городе Сургуте 

заработная плата тренерского состава конкурентоспособна  

и не ниже, чем в других городах округа.         

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Попросил уточнить, провела ли Контрольно-счетная палата 

города контрольные мероприятия, которые обещала провести 

в рамках предыдущего рассмотрения данного вопроса  

на комитете.  

 

ВЫСТУПИЛА: Дубровина И.А. – заместитель Председателя Контрольно-

счетной палаты города  

 

  Попросила уточнить, о каком контрольном мероприятии идёт 

речь.   

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

  Пояснил, что при предыдущем рассмотрении данного 

вопроса, руководитель Контрольно-счетной палаты города 

сказал, что проведёт мероприятия, связанные с контролем 

начисления заработной платы тренерско-преподавательскому 

составу в ряде учреждений, чтобы сделать выборку 

относительно правильности исчисления заработной платы.   

 

ВЫСТУПИЛА: Дубровина И.А. – заместитель Председателя Контрольно-

счетной палаты города  

 

Пояснила, что в план работы Контрольно-счетной палаты 

города данное контрольное мероприятие не внесено, 

соответственно к мероприятию не преступали.  

 

 ВЫСТУПИЛ: Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры  

и спорта Администрации города 
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  Пояснил, что Контрольно-счетная палата города 

осуществляла выборочные проверки учреждений,  

в настоящее время готовится ответ на заключение  

по вопросам спортивной подготовки.   

Отметил, что: 

1)  из окружного департамента по спорту получены 

рекомендации по проведению методических советов, а также 

мониторингу муниципальных правовых актов, положений 

учреждений, в которые необходимо будет вносить 

изменения; 

2)  на федеральном уровне вопрос ещё не решён и конкретных 

рекомендаций нет; 

3)  планируется, что к сентябрю – октябрю выйдут 

рекомендации, плановые показатели, которые можно взять  

в расчёты и представить более полную картину.       

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Предложил вопрос оставить на контроле, включить  

его в план работы настоящего комитета на сентябрь, 

заключение Контрольно-счетной палаты города  

о проведённом контрольном мероприятии и ответами 

учреждений спорта на замечания направить депутатам.            

 

ВЫСТУПИЛА: Дубровина И.А. – заместитель Председателя Контрольно-

счетной палаты города 

 

  Пояснила, что: 

  1)  в рамках проведённого экспертно-аналитического 

мероприятия вопросы начисления оплаты труда тренерского 

состава не исследовались; 

  2)  оценивалась правомерность и достаточность средств  

на выполнение муниципальных заданий.  

     

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

  Предложил уточнить протокол предыдущего заседания  

по данному вопросу.  

  Высказал пожелание включить его и депутата Бехтина М.М. 

в заседание методического совета.  

   

  В обсуждении вопроса о заработной плате, предъявляемых 

компетенциях, функционале специалистов по работе  

с подростками и молодёжью приняли участие Синенко Д.В., 

Новикова М.А., Лаптев Е.Г.  
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ВЫСТУПИЛ: Парфёнов С.В. – депутат Думы города 

 

Высказал мнение, что необходимо провести работу  

с директорами учреждений спорта и возможно в самих 

учреждениях изыскать дополнительные денежные средства 

(премии) на оплату труда тренерского состава.          

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

  Отметил, что вопрос с контроля не снимается, ближайшее 

время рассмотрения – сентябрь, когда уже будет база, в том 

числе заключение Контрольно-счетной палаты города по 

начислению заработной платы, решение методического 

совета для того, чтобы Администрация города смогла принять 

решение по улучшению финансирования работы тренерского 

состава в 2023 году.       

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Информацию Администрации города принять к сведению. 

2. Вопрос оставить на контроле комитета. 

 3.  Администрации города продолжить работу  

по данному вопросу. 

 4.  Вернуться к рассмотрению вопроса «О пересмотре 

(изменении) системы оплаты труда тренерского состава»  

в сентябре 2022 года. 

   

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: 1.  Информацию Администрации города принять к сведению. 

2.  Вопрос оставить на контроле комитета. 

 3.  Администрации города продолжить работу  

по данному вопросу. 

 4.  Вернуться к рассмотрению вопроса «О пересмотре 

(изменении) системы оплаты труда тренерского состава»  

в сентябре 2022 года. 

 5.  Контрольно-счетной палате города провести экспертно-

аналитическое мероприятие до заседания постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу в сентябре 2022 года: анализ системы оплаты 

труда тренерского состава в учреждениях, оказывающих 

услуги по спортивной подготовке (выборочно).   
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IX. СЛУШАЛИ: ОБ ИНДЕКСАЦИИ СТОИМОСТИ ШКОЛЬНОГО 

ПИТАНИЯ В 2022 ГОДУ И РАССМОТРЕНИИ 

ВАРИАНТОВ ИНДЕКСАЦИИ СТОИМОСТИ 

ШКОЛЬНОГО ПИТАНИЯ С УЧЁТОМ ИЗМЕНЕНИЯ 

ИНДЕКСОВ-ДЕФЛЯТОРОВ 

 

Докладывала Замятина И.П. – директор департамента 

образования Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

    

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

  Предложил не снимать данный вопрос с контроля, 

встретиться ещё раз в августе, чтобы понимать,  

что департамент образования Администрации города 

начинает новый учебный год с понятным планом действий  

и в сентябре этот план услышать.  

 

  В ходе обсуждения вопроса было отмечено, что меню детей 

из-за удорожания пищевых продуктов не изменилось.    

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1.  Информацию Администрации города принять к сведению.  

2.  Вопрос оставить на контроле комитета. 

3.  Вернуться к рассмотрению вопроса «Об индексации 

стоимости школьного питания в 2022 году и рассмотрении 

вариантов индексации стоимости школьного питания  

с учётом изменения индексов-дефляторов» в сентябре  

2022 года.  

   

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: 1.  Информацию Администрации города принять к сведению.  

2.  Вопрос оставить на контроле комитета. 

3.  Вернуться к рассмотрению вопроса «Об индексации 

стоимости школьного питания в 2022 году и рассмотрении 
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вариантов индексации стоимости школьного питания  

с учётом изменения индексов-дефляторов» в сентябре  

2022 года.  

   

 

 

Председатель Думы города, 

председатель комитета 

  

             М.Н. Слепов 

 

 

 

Секретарь,  

начальник отдела  

организационного обеспечения 

Думы города аппарата Думы города         Л.Р. Таран 
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Список присутствующих 

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу 23.05.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Агафонов С.А. – заместитель Главы города 

2.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

3.  Криворот В.В. – заместитель Главы города 

4.  Замятина И.П. – директор департамента образования 

5.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 

департамента образования 

6.  Киселёв К.С. – директор департамента городского хозяйства 

7.  Дмитриева Н.А. – заместитель начальника отдела финансово-

экономического планирования департамента 

городского хозяйства 

8.  Новикова М.А. – директор департамента финансов 

9.  Минакова О.В. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента финансов 

10.  Гагарина Е.С. – начальник отдела планирования расходов 

управления анализа и сводного планирования 

расходов департамента финансов 

11.  Балуева И.А. – начальник службы методологии оплаты труда 

департамента финансов 

12.  Шаров В.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений 

13.  Мельник А.Ф. – главный бухгалтер департамента имущественных 

и земельных отношений 

14.  Тимотина Ю.Ю. – начальник планово-аналитической службы 

департамента имущественных и земельных 

отношений 

15.  Астраханцев В.И. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства  

16.  Романов А.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 

17.  Рахматуллина Э.А. – начальник отдела планирования экономического 

анализа и мониторинга департамента 

архитектуры и градостроительства 

18.  Рачёв А.А. – начальник управления по делам гражданской 

обороны и чрезвычайным ситуациям     

19.  Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры  

и спорта 

20.  Лёвина И.М. – и.о. начальника управления бюджетного учёта  

и отчётности – главного бухгалтера  
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21.  Калмыкова Л.С. – начальник планово-экономического отдела 

управления бюджетного учёта и отчётности 

22.  Салий М.А. – заместитель начальника контрольного 

управления 
23.  Лаптев Е.Г. – начальник отдела молодёжной политики 

24.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными органами 

власти департамента массовых коммуникаций  

и аналитики 

От Контрольно-счетной палаты города: 

25.  Жуков В.И. – Председатель 

26.  Дубровина И.А. – заместитель Председателя  

От прокуратуры города: 

27.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

От учреждений города: 

28.  Павленко В.А. – директор МКУ «Единая дежурно-диспетчерская 

служба города Сургута» 

29.  Прохина Э.В. – заместитель директора по экономике  

и планированию МКУ «Управление 

капитального строительства» 

30.  Зябрева А.А. – заместитель директора СГМУП «КШП» 

От аппарата Думы города: 

31.  Кураева Е.В. – руководитель 

32.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

33.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

34.  Агапитова Т.А.  – и.о. начальника отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

35.  Малая Ю.А.  – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 

36.  Сухляева Е.В.  – специалист-эксперт финансово-аналитической 

службы 

37.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного обеспе-

чения Думы города 

38.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

39.  Витковская Т.А. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

40.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

41.  Пудин Н.Н. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

42.  Шевякова А.В. – корреспондент службы новостей «Радио-Мост-

Русское радио» 

43.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

44.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна» 

45.  Завьялов Д.С. – корреспондент ИА «Ура.ру» 
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